

Januar 2006

## Familie braucht Ihre Unterstützung

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freunde und Förderer des Familienbundes,

in der Hoffnung auf breite, wohlwollende Resonanz überreichen wir Ihnen das neue

### **Präsentations-Faltblatt unseres Diözesanverbands**

**Familien – Wir sind die Zukunft!**



Die anhaltende politische Geringschätzung und materielle Benachteiligung der Familien (Kinder als großes Armutsrisiko, mangelhafte Anerkennung von Erziehung, Betreuung und Pflege) erfordert eine starke Lobby für den wichtigsten gesellschaftlichen Leistungsträger. Seit 1953 „bohren“ wir als hartnäckige Stimme für die Anliegen der Familien mit dem Ziel, bessere Rahmenbedingungen für Eltern und Kinder zu erreichen.

Bitte begleiten und festigen Sie die Arbeit des Familienbundes durch Ihre

### **Solidaritätserklärung mit der eingedruckten Antwortkarte.**

Jedes persönliche Zeichen der Verbundenheit mit unseren Forderungen hilft den Familien.

Mit freundlichen Grüßen und Dank für Ihre Unterstützung

Prof. Dr. Heinz Tröster  
Diözesanvorsitzender

**Anlage**